

常山のよしに



「ともに遊び ともに学び ともに育つ」令和8年1月7日

新年明けましておめでとうございます

令和8年が始まりました。短かった冬休みですが、年末年始の様々な行事もありました。子どもたちは、楽しく冬休みを過ごせたでしょうか。就寝時刻等いつもと異なる日が多かったのではないでしょうか。早く学校生活モードに戻ることができたらと思います。

今日から3学期が始まります。授業日数は1年の中で最も短い学期ですが、6年生は卒業、そして進学に、5年生以下は進級に向けてまとめをしていく大切な学期です。

子どもたちには、どのような3学期にしたいか、これまでの取り組みをふり返りながら3学期の目標を立て、有意義な時間となるようにがんばってもらいたいと思います。年度当初から話をしている「自分を高める」ことを意識して、今年度のまとめに取り組んでもらいたいと思います。

11月末から2学期末にかけては、本校においてもインフルエンザに罹患する児童が増え、学級閉鎖になった学級もありました。これから、寒さも厳しくなることが予想されます。学級においては、室温や湿度の状況を確認しながら、適切な環境に留意するとともに、換気や手洗いを行っていきます。また、外遊びも推奨し、体力を高めたいと思います。

各家庭におきましても、十分な睡眠と栄養をとり、免疫力を高め、元気に過ごしてもらいたいと思います。



さて、3学期の主な行事予定は、次の通りです。

1月7日（水）	始業式
2月6日（金）	新1年保護者説明会
2月13日（金）	新1年生体験入学
2月20日（金）	参観日、学級懇談会、 6年生物品販売（莊内中学校にて）
2月27日（金）	6年生を送る会
3月19日（木）	卒業式
3月25日（水）	修了式

3学期も本校の教育活動に対するご支援とご協力をよろしくお願いします。